

ALAMOS.

[DE NUESTRO CORRESPONSAL.]

El dia 15 de Diciembre se verificó en el Palacio Municipal la solemne distribución de premios á los alumnos de las escuelas locales.

El magnífico programa que fielmente se cumplió durante la simpática fiesta y que fué amenizado con escogidas piezas de música por la Orquesta del Profesor Rivera, es como sigue: I. Entrega de Títulos Profesionales. Himno Nacional II. Entrega de Diplomas, Premios y Certificados. III. Discurso Oficial por el alumno Honorato Navarro. IV. "La Ciencia". Recitación por el alumno Leovigildo Rosas V. "Pascola," bailado por la niña María Acosta. VI. La Filosofía del Vino," desempeñada por alumnos de la escuela "Luis E. Torres." VII. Poesía recitada por la niña María Rojo—VIII. "La Ciencia" Recitación por Esperanza Chávez. IX. "Les Enfants Terribles," Coro mímico por alumnos de la escuela "Luis E. Torres." X. "Los Cocineros" Coro cantado por alumnos del Colegio de niñas "El Progreso."

Concurrieron al acto el C^o Prefecto del Distrito, Junta de Instrucción Pública, Ayuntamiento y numerosas y distinguidas familias de la Sociedad de Alamos.

El desplumadero popular que con el nombre de *festas de la Concepción* se celebra anualmente en esta ciudad sigue su curso asolador, y terminarán el día último del mes en curso. Muchos son los que hasta la fecha lloran su inexperiencia en el tenebroso culto de Birgan.

Se han presentado para contraer matrimonio en estos días, el jóven Víctor Almada con la Srita. Manuela del mismo apellido; y el Sr. J. Antonio Cota con la Srita. Guadalupe Quinteros.

Mucha felicidad para los nuevos hogares.

El Teatro gonzalez Ortega.

Como lo habíamos anunciado, este nuevo teatro que una vez terminado tal como su propietario se propone, será uno de los edificios más elegantes de la capital, desde que abrió provisionalmente sus puertas al público para presentar el fierioso aparato "Biógrafo Lumière" que tan bien aceptado ha sido por esta culta sociedad se ha visto muy concurrido.

Sus condiciones de comodidad no pueden ser bien apreciados, sino hasta su conclusión, no sucede así respecto á consistencia, la cual ha sido puesta a toda prueba, pues a las funciones de los domingos han asistido al teatro más de mil personas, ocupando solamente la galería, más de seiscientas.

Su solidez por una parte, por otra su comodidad y elegancia, una vez terminado, qué será el más entrante y además por las condiciones favorables para toda clase de empresas teatrales, prometen que el teatro "Gonzalez Ortega" será el preferido por dichas empresas.

Prueba al canto: después que termine la temporada del "Biógrafo," que será á mediados del presente vendrá á ocupar el teatro la magnífica Compañía Dramática "Elisa de la Maza," que hemos venido anunciando, la cual trabaja actualmente en el Teatro Rubio de Mazatlán, y que como se ha dicho está definitivamente contratada por el Sr. Lic. Ulloa.

Para cuando dicha Compañía termine su temporada, es más que probable venga á visitarnos una magnífica Compañía de Zarzuela que actualmente trabaja en Guadalajara, dirigida por el conocido barítono D. Alberto Morales, quien esté en arreglos con el Sr. Ulloa.

Muerte del Ilustre Pi Y Margall.

Con motivo de la muerte del ilustre tribuno y estadista español, ocurrida en Madrid el 30 de Noviembre, próximo pasado, escribe el Sr. Domingo Blanco lo siguiente:

"España entera se descubrirá con respeto ante el cadáver de Pi y Margall. Por encima del político que sufrió errores y del filósofo que asustó con sus atrevimientos, hay que colocar al hombre sincero que ha dicho toda su vida lo que ha sentido, sin disfraces ni

conventionalismos, al hombre honrado en la vida pública y al virtuoso del hogar.

Me temo que ha tenido una muerte dulce como su cara, tranquila como su temperamento, resignada como su vida en pos de un ideal nunca logrado. ¡Qué anciano más venerable! No podía verse á Pi y Margall sin sentir hacia él los mayores respetos y la más grande simpatía. Oyéndolo hablar quedaba uno subyugado ante la fuerza sugestiva de una oratoria hecha exclusivamente para la razón; leyendo sus escritos, la admiración llegaba al infinito ante aquel estilo del más pulido clasicismo, ante aquella inmensa cantidad de ciencia que, manejada por tan esclarecido cerebro, llegaba como luz diáfana á todas las inteligencias.

Nadie le ha igualado ni como orador ni como escritor en el manejo del habla castellano. Pocos le han superado como historiador y como crítico de arte."

Locales.

La Señorita Mariana Corral obsequió á catorce de los presos de la cárcel de esta ciudad con abrigos y piezas de ropa, siendo preferidos los que más necesidad tenían de ellos.

Rasgos de esta naturaleza no necesitan comentarios.

Se hacen preparativos para las tradicionales fiestas de Candelaria en la Villa de Seris.

En esta semana se fijarán los carteones salidos de las prensas de "El Centinela."

Agradecemos los calendarios y otras curiosidades con que nos han obsequiado algunas casas de comercio y compañías de Seguros, entre los que se distinguen los de "La Fraterna," "La Moda," "La Fama" y D. Enrique Levin de Nogales, Arizona y "El Globo" de esta ciudad.

Ha salido de Francia rumbo á México, el Sr. Coronel Mondragón, quien como se sabe, desempeñaba una comisión Militar en aquella nación.

También han regresado de los Estados Unidos y deben estar ya en la Capital de la República los Srs. Teniente Coronel Enrique Mondragón y Capitanes Miguel Bernal y Víctor Hernández Covarrubias, después de haber terminado la comisión que les confió el Supremo Gobierno.

Se ha trasladado á Guaymas con su fábrica de soda, nuestro buen amigo D. Carlos M. Casanova.

Le deseamos el mejor éxito.

El sábado por la noche varios trastocadores que andaban paseando la noche con la música, deseando sin duda desfacer algún agravio, arremetieron contra una de las ventanas vidriadas de la imprenta de este periódico, haciendo daños.

Que valientes, por no decir que salvajes.

Es esperado en esta ciudad donde se establecerá por poco tiempo, el conocido y bien reputado dentista D. Alfredo C. Verdugo.

Guerra la cual ha tenido entusiasta acogida en casi todas las ciudades de alguna importancia en la República.

La prensa de la Capital de la República da cuenta de haber sido encontrado en las excavaciones hechas en el edificio de Terceros que ha de ser utilizado para la nueva casa de Correos, un barril con cosa de \$450,000 en onzas españolas.

En la estación Torres se ha establecido una oficina telegráfica, cuya falta se hacia sentir notablemente.

Nuestro excelente amigo el Sr. Teniente Coronel Luis G. Alzúa, nos ha hecho especial recomendación de que lo despidan por medio de estas líneas de las personas con quien tuvo el gusto de cultivar relaciones de amistad, durante su permanencia en esta capital, no habiendo podido hacerlo personalmente por la violencia de su marcha.

La semana pasada terminaron los exámenes de los jóvenes reservistas, J. Carranco, Rafael R. Romandía, Guillermo de la Rosa, Manuel M. Martínez, Rufo Vitela, Juan Mendoza, Tomás Orozco, Alberto Sainz, Manuel J. Lacarra, Luis G. Noriega, Alfredo B. Salazar y Moises Canale, para ingresar con el grado de Subtenientes de Infantería, a la 2^a Reserva del Ejército, siendo los resultados satisfactorios, según informes que hemos recibido.

Con tal motivo nuestros apreciables amigos, que formaron el Jurado calificador, Sres. Teniente Coronel Luis G. Alzúa, Capitan 2^a Mariano Mora Quirarte y Teniente Victor M. Orozco, regresaron á incorporarse á sus respectivos cuerpos.

Deceamos felicidades á tan apreciables caballeros.

Estuvo en esta ciudad el Sr. Francisco Larrinaga, nuevo Presidente Municipal de La Cananea.

Con pena damos esta noticia respecto de nuestra naciente población fronteriza. Mejor hubieran deseado informar que se había inaugurado una escuela.

El Sr. Gobernador del Estado expidió hoy los siguientes nombramientos:

Para Inspector de Obras

Públicas á favor del Sr. Je-

sús Lácarra.

Para Ayudante del Co-

legio de Sonora á favor del

Prof. W. Tovar y Bueno.

nº 65.

BARRETEROS.

Se necesitan 40 para el mineral de Nacozari Moctezuma Copper Co.

Se paga buenos sueldos y se adelanta el pasaje al cuerpo de trabajo.

Por informes dirigirse á Palmer & Marburg.

Agentes.

Hermosillo, Calle de Don Luis 49.

EL GRAN INVENTO.

Reconocidas las virtudes del aceite de hígado de bacalao en el raquitismo, enfermedades del pecho y otras se luchó durante mucho tiempo con el inconveniente de su olor y sabor desagradables que imposibilitaban su administración. De ahí nació el pensamiento de añadirle emulsivos en aparatos apropiados

Emulsión de Scott

para producir una crema agradable al paladar. Scott & Bowne fueron más allá y asociándose los hipofosfatos de cal y de sosa,

que son los reconstituyentes más poderosos que se conocen en la medicina, produjeron una combinación feliz que da grasa y fortaleza á los tejidos y pulmones, cal á los huesos, fósforo al cerebro y sosa á la sangre.

Dobr. exigirlo siempre la legítima Emulsión de Scott que lleva la etiqueta del hombre con el bacalao á costillas.

SCOTT & BOWNE, Químicos, New York. De venta en todas partes.

El movimiento de remesas por medio de giros postales importó en el año de 1900 á 1901 la suma de \$28,624,201.77, quedando á favor del erario nacional más \$50,000.

Al Sr. Rodolfo Tapia, Administrador de Correos de esta ciudad, le ha sido asignado en el nuevo Presupuesto Federal, un sobresuelo de \$25.00 mensuales.

Muy merecido.

El Sr. Salvador Aruffe enseña á hacer flores artificiales por un procedimiento enteramente moderno.

Dá clases á domicilio y en su casa, Calle Morelia,

nº 65.

BARRETEROS.

Se necesitan 40 para el mineral de

Nacozari Moctezuma Copper Co.

Se paga buenos sueldos y se adelanta el pasaje al cuerpo de trabajo.

Por informes dirigirse á Palmer &

Marburg.

Agentes.

Hermosillo, Calle de Don Luis 49.